05九八協発第1号 令和5年4月10日

陽春の候 皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。 日頃より、本協会の事業につきましては、格別のご理解を賜り厚くお礼申し上げます。 さて、私儀この度 九州ハンドボール協会 会長を退任いたしました。2年の在任中は、 関係各位より格別のご支援とご交誼を賜り心からお礼申し上げます。

後任には、加納洋二郎氏が就任いたしましたので、私同様にご支援賜りますよう お願い申し上げます。

まずは、略儀ながら書中をもちましてお礼かたがたご挨拶申し上げます。

謹白

中園嘉彦

陽春の候 皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。 さて、私儀この度 中園嘉彦氏の後任として九州ハンドボール協会 会長に就任いたす ことになりました。

つきましては、微力ではございますが九州地区ハンドボール界の発展に専心努力する 所存でございますので、本会への益々のご支援ご協力をお願い申し上げます。

まずは、略儀ながら書中をもちましてご挨拶申し上げます。

謹白

九州ハンドボール協会 会長 加 納 洋二郎

九州ハンドボール協会役員(令和5年度・6年度)

会 長 加納 洋二郎 (長崎県)

副会長 緒方知秋(熊本県)

宮元章次(宮崎県)

理事長 児玉 浩三郎 (長崎県)

審判長 鶴田 祐一郎 (熊本県)

事務局 八卷 奈緒美 (佐賀県)